
il coMune Prenderà il Possesso della struttura di Piazza Borsellino

Dopo avere pub-
blicato la notizia
dell'inaugura-

zione del nuovo Tribu-
nale di Marsala, in tanto
hanno chiesto, commen-
tando sui nostri social,
che cosa accadrà adesso
della struttura comunale
che lo ospitato fino ad
oggi. Dell'argomento ci
siamo occupati più volte,
anche in relazione alle
divisioni nel mondo po-
litico locale, sulla desti-
nazione da dare ai locali.
In alcuni, Consiglieri co-
munali in primis soste-
nevano che con
interventi di adegua-
mento mirati, vi si po-
teva trasferire una scuola
superiore del marsalese.
Altri e tra questi il sin-

daco, hanno sempre rite-
nuto che la migliore so-
luzione era quella di
trasferivi tutti gli uffici
comunali che attual-
mente solo alloggiati nei
locali di contrada Ama-
bilina. Come era da pre-
vedere, anche per
competenza a decidere,
nei locali del vecchio tri-
bunale andranno gli uf-

fici comunali. Allora ab-
biamo cercato di capire
la tempistica di questo
trasferimento. Occorre
premettere che il co-
mune utilizzerà soltanto
il piano terreno e il
primo piano, in quanto
nel secondo piano si tra-
sferiranno gli uffici del
Giudice di Pace. “Su
questo aspetto – ci ha

detto l'assessore all'urba-
nistica Rino Passalac-
qua, il cui settore è
interessato al trasferi-
mento –, abbiamo predi-
sposto ingressi separati
tra quanti si debbono re-
care negli uffici comu-
nali e quanti saranno
interessati all'attività del
giudice di Pace. [ ... ]

...continua in quarta
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Il sindaco: “Entro l'anno alcuni uffici
saranno trasferiti nel vecchio tribunale”
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Sul fronte delle progettualità programmata
dall’Amministrazione comunale di Marsala,
altra buona notizia giunge dalla Regione. È

stata infatti decretata l’ammissibilità del progetto
“Rinasce – Interventi finalizzati al Recupero delle
condizioni ambientali del bacino dello Stagnone
di Marsala”. Un investimento di quasi 1 milione e
150 mila euro (fondi PO FESR 2014/2020), volto
al miglioramento e ripristino dell’ambiente lagu-
nare. [ ... ]                                 ...continua in quarta

Ricambio acque Stagnone,
arriva il sì della Regione

Per Marsala oltre un Milione di euro
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La seduta del Consiglio comunale di mer-
coledì pomeriggio è stata caratterizzata
dalle comunicazioni dei diversi espo-

nenti di Sala delle Lapidi. Diverse le questioni
sollevate dai consiglieri comunali intervenuti
nel dibattito. Ad alcune delle comunicazioni
fatte in aula ha risposto l’assessore Rino Pas-
salacqua.  Il consigliere Arturo Galfano è inter-
venuto sui lavori dei marciapiedi della via
Roma a suo avviso ristrutturati “a macchia di
leopardo”.  La consigliera Eleonora Milazzo ha
chiesto all'amministrazione il perchè non siano
ancora iniziati i lavori nelle aree artigianali.
L’assessore Rino Passalacqua ha replicato che
presto sarà nominata la speciale commissione
per le aree artigianali e che nelle aree assegnate
i lavori non sono iniziati perché non sono arri-
vati i relativi finanziamenti. La consigliera
Linda Licari ha lamentato la carenza di qualche

scuolabus che limita la completezza del servi-
zio. Il consigliere Calogero Ferreri ha proposto
di utilizzare quanti fruiscono del reddito di cit-
tadinanza per lavori di pubblica utilità come
già avviene in altri Comuni. La consigliera Le-
tizia Arcara ha chiesto se i portatori d’interesse
sono stati informati sul fatto che possono an-
cora presentare osservazioni al piano paesaggi-
stico. Il consigliere Mario Rodriquez si è
lamentato che il sindaco non abbia comunicato
a tempo debito l’inizio di alcune importanti
opere quali le fognature. Il consigliere Ivan Ge-
rardi parla di fatto storico riferendosi all’inau-
gurazione della nuova sede del Tribunale.
Lamenta gli ingorghi che si vengono a verifi-
care sulla rotatoria vicina al nuovo Palazzo di
Giustizia. Fa presente che è stata sistemata la
parte di via Del Fante vicino al Tribunale men-
tre la restante parte è rimasta abbandonata a se

stessa. La consigliera Ginetta Ingrassia ha detto
che in piazzetta San Gerolamo sono stati ese-
guiti dei “lavoretti” e non una concreta azione
di manutenzione straordinaria che restituisca il
giusto valore a questa zona del centro storico
cittadino.  Il consigliere Aldo Rodriquez la-
menta diverse disfunzioni in Città. Fa presente
che anche i consiglieri comunali di maggio-
ranza fanno attacchi velati all’Amministra-
zione. La consigliera Giusy Piccione ha
comunicato un guasto nell’aiuola dell’impianto
di San Michele Rifugio. E' opportuno ricordare
che in tutti gli interventi si è formulato l'augu-
rio di avere presto in aula il consigliere Gio-
vanni Sinacori colpito da un infarto nelle
scorse ore. L’Assise civica di Palazzo VII
Aprile tornerà a riunirsi martedì prossimo, 15
ottobre, sempre alle ore 16,30

Consiglio: solo comunicazioni e nessuna delibera approvata
tutti hanno esPresso vicinanza al consigliere giovanni sinacori colPito da un infarto

Si erano resi protagonisti di una sassaiola
all’indirizzo di un centinaio di tifosi
dell’Acireale prima dell’inizio della gara

disputatasi lo scorso 29 settembre presso lo
Stadio “Angotta” di Marsala. I facinorosi ave-
vano agito senza alcuno scrupolo, noncuranti
della presenza dello sbarramento creato con i
mezzi dei reparti di polizia. Dopo Zizzo e Am-
pola, e in applicazione dell'istituto della “fla-
granza differita” - ovvero la cattura degli autori
di reati in eventi sportivi entro le 48 ore dalla

commissione del fatto nel caso in cui non sia
possibile operare immediatamente – arriva il
Daspo per i marsalesi G. N. classe 2002, S. G.
dell'87, per il lancio di pietre ed altri oggetti.
Il Daspo è per la durata di 5 anni con obbligo,
durante gli incontri di calcio, di recarsi presso
gli uffici di polizia. Altri Daspo sono stati com-
minati a R. A. classe '88 e G. A. classe 2005
(hanno procurato attraverso la recinzione del
mercato ortofrutticolo attiguo allo Stadio, il
materiale da lanciare), a D. G. B. classe 2000,

che è stato trovato in possesso di un fumogeno;
a A. V. del 2002, che aveva già un Daspo gli è
stata aumentata la pena di ulteriori 7 anni per
aver fornito false generalità agli agenti al fine
di guadagnarsi l’ingresso allo stadio che gli era
stato inibito. Daspo di 8 anni per un tifoso del-
l'Acireale, B. P. del '92 che ha lanciato contro
un poliziotto una transenna di ferro ferendolo.
L'attività è stata resa facilitata dalla visione
delle immagini delle videoriprese effettuate
dalla Polizia Scientifica.

Marsala-Acireale: nuovi DASPO agli ultras azzurri e acesi
nuovi ProvvediMenti con “flagranza differita” doPo i fatti nella gara di caMPionato

E’ stato fissato per lunedì 14 ottobre, alle ore 11.30, l’incontro organiz-
zato alla Camera di Commercio di Trapani, tra il presidente Pino Pace,
il presidente di Airgest, Salvatore Ombra e tutti i sindaci del territorio

trapanese, per illustrare la situazione e le prospettive dell’aeroporto e per im-
postare il cammino di rilancio dello scalo. Sul tavolo ci sarà il tema del saldo
delle quote di co-marketing ancora da dare alla compagnia Ryanair.“Una
parte determinante per la continuità della nostra azione di rilancio dell’aero-

porto – sottolinea il presidenteAirgest Salvatore Ombra -, che potrebbe creare
una situazione di stallo, è il pagamento dei debiti che i comuni e la Provincia
hanno nei confronti di Ryanair, impegno sottoscritto dalla dirigenza dello
scalo, come condizione del ritorno in forza della nota compagnia low cost a
Birgi”. Ombra risponde anche al sindaco di Trapani Giacomo
Tranchida:“Esortiamo tutti i sindaci a non creare fratture e separazioni perché
non favoriscono né l’interesse della Provincia, né dell’aeroporto”.

Rilancio Birgi, lunedì incontro tra Airgest e i sindaci trapanesi

La Giunta comunale di Petrosino, presie-
duta dal Sindaco Gaspare Giacalone, ha
approvato il progetto per la “Realizza-

zione e messa in funzione di un impianto di
compostaggio di prossimità per il trattamento
della frazione organica dei rifiuti solido ur-
bani” in contrada Gazzarella. L’Amministra-
zione ha anche presentato richiesta di
finanziamento alla Regione nell’ambito del-

l’Avviso pubblico a valere sui fondi del Pro-
gramma Operativo Fesr Sicilia 2014/2020.
“Grazie a quest’impianto riusciremo a dimi-
nuire la quantità di organico da conferire in di-
scarica e riusciremo ad abbattere i costi della
raccolta rifiuti”, affermano il vice sindaco
Rocco Ingianni e l’assessore all’Ambiente Ro-
berto Angileri. L’impianto di compostaggio
andrà ad aggiungersi all’Ecocentro comunale (i

cui lavori di realizzazione sono in corso) e al-
l’Isola ecologica già esistente. Il progetto am-
monta a poco più di 210 mila euro e prevede
altresì il riadattamento di un edificio comunale
già realizzato all’interno della recinzione del
depuratore, la fornitura e collocazione di ser-
ramenti esterni in pvc e la realizzazione delle
rampe di accesso per i disabili e per i mezzi.

Petrosino: la Giunta dice sì ad un impianto di compostaggio
servirà a sMaltire la frazione organica dei rifiuti e a contenere i costi di raccolta
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In sala “Brave Ragazze”

Dopo il successo riscosso qualche settimana
fa al Convento del Carmine, l’Associazione
CIURI presieduta da Filippo Peralta e la

GDV Production del Maestro Gino De Vita costa-
tando che parecchio pubblico è rimasto fuori dal por-
tone per mancanza di posti, riporteranno in scena il
Tributo al grande Domenico Modugno in occasione
dei 25 anni dalla morte, questa volta al Teatro “E.
Sollima”, domenica 13 ottobre alle ore 18.30. Gli in-
tramontabili successi del “papà” di “Volare”, rivi-
vranno in questo concerto grazie alla giovane voce
di Toty Lo Faso, alla chitarra di Gino De Vita che ha

curato la direzione artistica, ed alla fisarmonica di
Roberto Pellegrino. I tre daranno vita ad una perfor-
mance emozionante, poggiata sulle musiche dell’in-
dimenticato cantante che ha reso le note italiane più
famose nel mondo. L’evento è patrocinato dal Co-
mune di Marsala; media partner Marsala C’è, itaca-
notizie.it e l’emittente LaTr3 canale 616. La
prevendita dei biglietti (posto numerato) che hanno
un costo di 10 euro + 1 euro in diritti di prevendita è
presso la Libreria Mondadori di Piazza della Repub-
blica oppure presso Vitaggio Srl in Piazza Borsellino
(di fronte l'ormai ex Tribunale).

“Meraviglioso”, domenica al teatro
“Sollima” torna il tributo a Modugno 

sul Palco in rePlica, toty lo faso, gino de vita e roBerto Pellegrino

L'opera Elissa Yammuna di Mimmo Palmizi oggi al Museo
l’inaugurazione dell’installazione è Prevista alle ore 17. un racconto di Pace nel Mare nostruM

Il giardino storico del Museo Lilibeo ospita l'opera di arte moderna realizzata dall'artista ed architetto marsalese Mimmo Palmizi: Elissa Yammuna. L'apertura della
mostra avverrà oggi alle ore 17, con ingresso dal Lungomare Boeo. Dopo i messaggi di pace e di speranza portati in Tunisia, prima con i progetti “Mare Nostrum –
un ponte tra le due sponde” e “I Pilastri della Terra”, il percorso artistico di Mimmo Palmizi volge lo sguardo verso terre più lontane, dalle quali già nell’800 a. C.,

Didone o Elissa regina di Tyro, è costretta a scappare da una guerra fratricida. L’idea è quella di ripercorrere il viaggio di una donna, profuga regina, costretta a cercare at-
traverso il Mediterraneo la sua terra promessa. La scultura, in acciaio corten, è costituita da 2 elementi alti 2 metri e 35, accostati tra loro in modo da rappresentare un’onda. 

Vado Verso Dove Vengo, il documentario al Golden e a San Pietro
la video-installazione racconta i PoPoli lucani che hanno lasciato la ProPria terra

“Vado Verso Dove Vengo” è un viaggio che
cerca di cucire trame tra i contrasti della so-
cietà contemporanea già raccontato a Matera

2019 – Capitale Europea della Cultura. Co-prodotto dal-
l’associazione Youth Europe Service, dalla Fondazione
Matera-Basilicata 2019 e dalla Lucana Film Commission,
il documentario e la video-installazione dal titolo “Vado
Verso Dove Vengo” ha l’obiettivo di indagare e comporre
da un punto di vista soprattutto antropologico, brani di storie personali di lucani
emigrati all’estero (sia di vecchia che di nuova emigrazione), e metterli in rela-
zione con le storie di chi resta in Basilicata, per far riconoscere le due comunità
in una pratica di costruzione corale di nuovi significati dei propri luoghi di ori-

gine. E il documentario verrà proiettato oggi alle ore 9 al
Cinema Golden per le scuole superiori con dibattito alla
fine con l’intervento del giornalista Nicola Donato, e do-
mani alle 18.30 al Complesso San Pietro per la cittadi-
nanza con un dibattito sulle partenze dei giovani dalla
propria terra, moderato dal giornalista Vincenzo Figlioli.
Interverranno il sindaco Alberto Di Girolamo, la Consi-
gliera comunale Linda Licari, il regista Nicola Ragone, il

segretario comunale della CGIL Piero Genco, una rappresentanza della “Rete
studenti medi” e l’imprenditore agricolo Davide Piccione. Il lungometraggio è
nato nell’ambito del progetto “Storylines -The Lucanian Ways” per la regia di
Nicola Ragone, sceneggiatura di Luigi Vitelli.

Il Cinema Golde di Mar-
sala questa settimana
tiene in programmazione
“Il piccolo Yeti” alle
16.30. Invece alle 18, 20
e 22 proietterà il film
“Brave Ragazze” di Mi-
chela Andreozzi, ambientato a Gaeta nei primi anni 80 ed
è ispirato a una storia vera. Quattro donne sono in preda a
un'esistenza in crisi, ognuna per un motivo diverso. Anna
(Ambra Angiolini) è madre di due bambini, non ha un la-
voro stabile né un soldo per comprare ai figli un costume
decente per Carnevale. Chicca (Ilenia Pastorelli) e Caterina
(Silvia D'Amico) sono sorelle, ma sono completamente agli
opposti. Sperano in un futuro migliore, lontano da dove vi-
vono e soprattutto roseo, ma quando Chicca si fa licenziare
provoca la perdita del lavoro anche della sorella. Infine, c'è
Maria (Serena Rossi), una donna molto religiosa, timida e
innocua, ma che puntualmente deve sopportare gli scatti di
ira di un marito violento. 

CINEMA GOLDEN
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PriMo triangolare Per ricordare l'aMico ad un anno dalla scoMParsa

Tante emozioni al Memorial
in ricordo di Roberto Fosa
Tante emozioni ieri sera presso i campi della

Winner Club per il Primo Memorial “Trian-
golare per un amico” in onore di Roberto

Fosa. Era l’8 ottobre 2018 quando una tragica ed
inaspettata notizia colpisce i familiari, gli amici e
i conoscenti di Roberto, stroncato a soli 50 anni
da un infarto. Sono di quelle notizie che non vor-
resti sentire mai, un uomo nel pieno della sua vita,
della sua attività lavorativa e circondato dall’af-
fetto dei propri cari. Roberto lascia nello sconforto
la moglie Patrizia e i figli Giada di 20 anni e Cic-
cio di 16 anni e tanti amici e conoscenti. Alcuni di
questi, ad un anno esatto dalla sua morte hanno or-
ganizzato un memorial, dando vita ad una mani-
festazione di immenso affetto dentro il campo e
fuori. Tanti i partecipanti e gli spettatori assorti da
quel clima di gioia e commozione soprattutto al
lancio dei palloncini e delle lanterne che sono ar-

rivate dritte a Roberto che, sicuramente, ha sorriso
da lassù, compiaciuto che i propri cari lo stanno
ricordando con il sorriso, lo stesso sorriso che lui
ha donato a tutti ogni giorno della sua breve ma
intensa vita.

[ Il sindaco: “Entro l'anno alcuni uffici sa-

ranno trasferiti nel vecchio tribunale” ] - Nei
mesi scorsi abbiamo attivato i dirigenti del co-
mune i quali hanno effettuato una mappatura dei
locali individuando le aree dove trasferiremo gli
uffici”. I settori interessati, oltre all'Urbanistica,
sono il Rup, il Suap, l'ufficio acquedotto e l'edi-
lizia privata. L'edificio non ha bisogno di grandi
interventi per essere pronto. Occorre una tinteg-
giatura dei locali e qualche piccolo intervento
conservativo. Abbiamo predisposto un adeguato
bando anche per il trasferimento del materiale
cartaceo. I primi faldoni a giungere nei nuovi
locali saranno quelli degli archivi, a cominciare
dal materiale che si trova nella vecchia scuola
Lombardo Radice di Sappusi”. Per quanto at-
tiene alla tempistica del trasferimento, visto che

in passato in attesa di nuova destinazione, sono
andati in rovina alcuni locali pubblici come per
esempio la caserma della aeronautica della Cir-
convallazione e dell'ex ospedale san Biagio, ab-
biamo chiesto informazioni al sindaco
liltybetano. “Si tratta di strutture non di compe-
tenza del comune – ci ha detto Alberto Di Giro-
lamo -. Per quanto attiene il vecchio tribunale
noi ci lavoriamo da tempo e in tempi record ci
trasferiremo. Una volta decisa la destinazione,
abbiamo fatto una mappatura, Individuate
somme e soluzioni. Siamo pronti. Ci saranno
consegnate le chiavi e la prossima settimana in
inizieranno i lavori edili di pittura e contiamo
entro l'anno, di trasferire tutti nostri uffici nella
nuova destinazione”. 
[ gaspare de blasi ]

continua dalla PriMa /1 

[ Ricambio acque Stagnone, arriva il sì della Re-

gione ] - “È molto importante avere superato que-
sta prima fase – afferma il sindaco Alberto Di
Girolamo – a dimostrazione della validità di
quanto programmato, condiviso altresì dagli altri
Enti interessati alla salvaguardia di quel delicato
ambiente naturale”. Il riferimento è agli Accordi
di Collaborazione sottoscritti dal Comune con il
Libero Consorzio di Trapani (Ente Gestore della
Riserva) e con il Consorzio Nazionale Interuniver-
sitario per le Scienze del Mare (CoNISMa), avva-
lendosi dei contributi scientifici dei professori
Mazzola, Calvo, Vizzini e Ciraolo dell’Università
di Palermo.“Interessante è anche un’altra finalità
del progetto – aggiunge il sindaco – quella di rea-

lizzare un piano di comunicazione ed educazione
ambientale a beneficio della conoscenza dell’area.
In tale contesto, coinvolgeremo scuole, cittadini,
operatori turistici e visitatori”. Il progetto “Rina-
sce” – che rientra tra i 38 interventi ammessi dalla
Regione, sul totale dei 71 valutati – ha come obiet-
tivo prioritario il ripristino di alcuni canali della
Bocca Nord e nella zona settentrionale dell’Isola
Lunga al fine di migliorare la circolazione idrica.
Gli effetti di tali interventi saranno monitorati tra-
mite un sistema di sensori appositamente installati,
eseguendo altresì esami sulla qualità delle acque.
Importanti i lavori di implementazione della posi-
donia oceanica, già oggetto di un precedente fi-
nanziamento regionale di circa 400mila euro. 

continua dalla PriMa /2 


